

SASEBO OROSHI DANCHI NEWS

# 佐世保 卸団地ニュース

発行/佐世保卸団地協同組合 編集/教育広報委員会 〒857-1162 TEL(0956)31-6333  
URL <http://www.oroashidanchi.com> E-mail [oroashidanchi@bi.wakwak.com](mailto:oroashidanchi@bi.wakwak.com)

## 就任のご挨拶



県北振興局  
局長  
村山 弘 司

皆様こんにちは。本年4月の人事異動で、地域振興部政策監から県北振興局長として着任しました村山でございます。皆様には、日頃から流通業発展へのご尽力はもとより、県政の推進に格別のご理解、ご協力を賜っておりますことに厚くお礼を申し上げます。また、一昨年から新型コロナウイルス感染症の拡大により、皆様方には感染防止のため様々な対策に取り組んでいただきましたこと感謝申し上げます。

この2年間、長崎県の経済活動は停滞を余儀なくされ、貴組合員におかれましても営業活動や流通面において影響が生じているものと推察致します。先のゴールデンウィークは3年ぶりに行動制限がない状況で迎えたところですが、屋外観光施設を中心に久しぶりに賑わいを見せ、ウィズコロナにおける経済活性化の兆しが見られたものと期待しております。県といたしましては、引き続き地域の実情を把握し、幅広い分野での影

響の緩和と今後の活性化に最善の努力を注いでまいりますので、引き続きご協力をお願い申し上げます。

さて、皆様ご承知のとおり県政の最大の課題は人口減少対策であり、県北振興局管内の本年4月1日現在の人口は362,359人と、前年から5千人以上減少しています。特に県外流出が著しい若年者の県内就職が重要であります。今春卒業した高校生の県内就職率は、県が実施した調査では令和4年3月末時点で72.0%となり、過去最高であった前年度から更に2.1ポイント上回る結果となりました。これは厳しい経済・雇用状況の中、企業の皆様が継続的に求人をしていただき、また学校現場と連携しながら採用に繋げていただいた結果であると考えており、皆様の協力に心から感謝申し上げます。

一方、大学卒業生を含め、依然として若年者の県外流出は続いているところでありますが、県では長崎労働局と「長崎県雇用対策協定に基づく事業共

同実施計画」を策定しており、若者の県内定着や良質な雇用の確保及び地域の活性化など具体的な取組の内容や目標及び実施方法を定めて取り組むこととしております。その中において県が運営している県内就職応援サイト「Nなび」では、働きやすい職場環境の整備に積極的に取り組んでいただいている企業を「Nびか」企業として認証しておりますので、自社の魅力発信に積極的にご活用いただき、人材確保につなげていただければと存じます。

県北振興局におきましても、県北地区若者定着促進連携会議を設置しており、地元産学官関係者間の意見交換や情報共有を図り、激変する環境に対応するための方策を検討してまいります。

県北地域の賑わいを創出し、安全・安心な地域社会を維持していくためには貴組合の皆様をはじめ、行政と地域経済を支える関係皆様方が思いを一つにして取り組むことが重要であり、そのためにはお互いが顔の見える関係性を築くことが大切だと考えております。今後とも、県北地域の活性化に向け、職員一同努力を重ねてまいりますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

結びに、佐世保卸団地協同組合の今後益々のご発展と、組合員皆様のご健勝とご活躍を祈念して、就任のご挨拶とさせていただきます。

## 卸団地あれこれ

仕事柄、企業の倒産処理を経験することが多い。倒産手続きには清算型と再建型があるが、経験してきたのは清算型である。何とか再建できないか努力したが、やむを得ず清算に至ったものが殆どである。企業の債権が債務より多い場合、清算してもその企業の債権者に迷惑をかけることもないので問題ない。

最近の事例では、私が初めて経験した特別清算というのがあった。債権者の3分の2以上の同意があれば破産ではなく、特別清算の選択ができるということである。債権者にとって、破産よりも特別清算した方が多く回収できるという制度だと私なりに理解した。倒産する企業の債務が債権より多い場合、通常は破産による清算を目指すことになる。破産は債務者が債務を完済することが出来なくなつた状態で、債務者の総財産を全ての債権者に公平に弁済するために破産法で認められた制度である。

さて、破産した太陽商事の債権者集会では、本社跡地の売却が私の想定であった6月末より遅れそうだと破産管財人に聴取したところ、建物の中に換金できる商品があり、それを処分しなければならぬことである。建物の中に入つていなかった商品があることが分らなかった。そういうのは昨年の北辰カーズの場合は、建物の中の商品を処分したのち売却出来た。加えて国税局の差し押さえた機械が建物の中にあつてその処理に時間を費やした。今回は在庫商品には差し押さえはないので、案外早く進展するかもしれない。しかし本社跡地以外にも処分しなければならぬ不動産があり、破産管財人も忙しそうだ。

話は変わるが、私が経験した中には夜逃げというのがあった。行ってみると建物の中を荒らされた形跡があった。その後生活はどうなったのだろうか。借入金の取り立てからは逃げられるかもしれないが、借入金が減ることはない。家を借りるとか、社員として働くというのはいないだろう。マイナンバー制度が普及し、やむを得ずマイナンバーを取得しようとして居る所がバレたというのも聞いたことがある。弁護士などの専門家に相談した方が良い。

破産管財人に聴取したところ、建物の中に換金できる商品があり、それを処分しなければならぬことである。建物の中に入つていなかった商品があることが分らなかった。そういうのは昨年の北辰カーズの場合は、建物の中の商品を処分したのち売却出来た。加えて国税局の差し押さえた機械が建物の中にあつてその処理に時間を費やした。今回は在庫商品には差し押さえはないので、案外早く進展するかもしれない。しかし本社跡地以外にも処分しなければならぬ不動産があり、破産管財人も忙しそうだ。

# 第56回通常総会

佐世保卸団地協同組合第56回通常総会は、5月16日、組合会館大会議室で開催された。

橋高理事長の挨拶後、福田理事が議長に選出され、迅速な審議進行のもと全ての議案が満場一致で承認された。その後、佐世保卸団地事業株式会社（第51期定時株主総会）と卸本町自治会（定期総会）の各々の議案も順次審議され、いずれの議案も満場一致で承認された。

尚、本来ならば通常総会終了後に懇親会が開催されるが、新型コロナウイルスの影響を鑑み中止となった。

## 【第56回通常総会議案】

- 第1号議案 令和3年度事業報告承認の件
- 第2号議案 令和3年度決算報告並びに剰余金処分案承認の件



挨拶する橋高理事長



- 第3号議案 令和4年度事業計画案承認の件
- 第4号議案 令和4年度賦課金徴収案承認の件
- 第5号議案 令和4年度一般管理費収支予算案承認の件
- 第6号議案 令和4年度役員報酬限度額案承認の件
- 第7号議案 令和4年度借入金最高限度額及び1組員に対する貸付または債務保証金額の最高限度額案承認の件
- 第8号議案 金融機関に対する担保差入れ極度額案承認の件

# 第8回卸団地絆づくりゴルフコンペ

4月17日、佐世保カンントリークラブ（石盛岳ゴルフコース）において第8回卸団地絆づくりゴルフコンペが開催された。各組のメンバー構成は企業で区切らず参加者をランダムに配置し、その名の通り他の組員企業の方と交流することにより絆を深めてもらうことにより、今回は18社から38名が参加した。当日は天候にも恵まれ、絵に描いたような青空の下、参加の皆さんは珍打好打でゴルフの醍醐味を感じながら、また、楽しい会話でコミュニケーションをとりながら、勝負にこだわりのつもも楽しんでプレーした。そして各々腕を競い合った結果、白川博之氏（長崎共和）が見事優勝された。



会社の枠を超えた交流は大変盛り上がり、有意義な大会となった。



参加者の皆さん



優勝した白川博之氏

### ● 成績表 ●

順位	氏名	所属	GROSS	HDCP	NET
優勝	白川 博之	長崎共和	76	2.4	73.6
準優勝	村上 康晴	長崎総合警備	96	21.6	74.4
3位	内川 竜一	シンプロプロジェクト	102	27.6	74.4
4位	吉富 政己	シンプロプロジェクト	93	18.0	75.0
5位	山崎 邦彦	組合事務局	92	16.8	75.2
ベストクロス	白川 博之	長崎共和	76	—	—

※ダブルベリア方式（ハンディキャップ上限無し）

### ★ニアピン賞・ドラコン賞★

賞	設定ホール	OUTスタート組		INスタート組	
		氏名	所属	氏名	所属
ニアピン	No.2	仲地 恵祐	(キリンフーズ)	中野 敏郎	(長崎総合警備)
	No.8	村上 康晴	(長崎総合警備)	野崎 大喜	(栄広エージェンシー)
	No.12	西郷 仁	(藪内薬品)	中島 栄治	(大興)
ドラコン	No.15	西郷 仁	(藪内薬品)	橋高 裕季	(橋高)
	No.9	吉富 政己	(シンプロプロジェクト)	江口 利幸	(大興)
	No.16	村上不二男	(日本エコネット)	広瀬 英治	(十八親和(卸本町))

## 長崎に全力

私たちは「長崎に全力」を合言葉に、地元長崎の皆さまの期待にお応えする「顧客満足度No.1銀行」を目指してまいります。

**JS 十八親和銀行** | あなたのいちばんに。ふくおかフィナンシャルグループ

# 新入社員「決意表明」②

橋高 渡邊彩乃

私は今回の研修で基本的なマナーや動作を学ぶことができました。研修を受けて私は3つのことについて頑張っています。1つ目は挨拶です。私は緊張して挨拶の返事の声が小さくなりがちなので、第一声から声を張って率先して挨拶をしようと思います。2つ目は動作に気を付けることです。礼をする時など流れ作業にならないよう1つ1つの動作にメリハリをつけて相手を不快な気持ちにさせないようにしていきたいです。3つ目は時間を守ることです。提出期限や打ち合わせの時間など、遅れたりすると全ての予定が狂ってしまいます。相手からの信用を得られなくなるので、しっかりと計画し余裕を持って行動していきたいことを心掛けていきたいと思っています。

こっせい

田原壮真

今回の新入社員研修から、社会人として必要な知識、技術、礼儀を学びました。自身に足りないものがあるのか、この先必要になるものがあるのかを痛感しました。まだ学ぶべきことが多い私ですが、新入社員研修で学んだ基礎知識を取得し、社会人として

②

でも人としても正しく生きていけるように精進致します。まずは試用期間である3ヶ月で一生懸命取り組み、早く会社に貢献できるほどの能力を身に付けたいと思います。仕事に馴染むために①社員同士のコミュニケーションを大事にする。②自分ができる範囲を理解し、それに応じた仕事を全力で取り組む。以上の2点を意識し、頑張りたいと思っています。

九十九島グループ 前田 進之介

研修を受けて、学生と社会人の違いを知り、自分は今も学生ではなく社会人なのだという意識が改めて芽生えました。そして、社会人としてのルール、その中でも新入社員に求められることを知ることができました。①明るく挨拶



する：できる仕事が少ない中で、確実にできることが挨拶なので、明るい挨拶を心掛けます。②主体的に行動する：仕事を始めたばかりで分からない事が多いので、積極的に上司に聞き1日でも早く仕事を覚えたいです。③報告・連絡・相談を積極的に行う：相手がうるさく感じるくらい報告、連絡、相談を意識して行いたいと思います。以上の3つを意識して働きます。

九十九島グループ 松尾 彩音

私は、今回の研修で初めて知ることができたことなどが沢山ありました。社会人になってやるべき事や礼儀なども学びましたが、その中でも私は次の2つのことについて実行します。①約束 社会人になると会社の秘密事項や時間、ルールなど沢山の決まり事があります。なので、外やプライベートにおいて会社の話題をしないこと、決められた時間で仕事を終わらせること、仕事場のルールをしっかりと守りたいです。②報連相 小さい事でも報告を忘れない事。分からないことは、相手が嫌がられるほど分かるまで聞くこと。1人でため込まず、きちんと相談すること。この2つ以外にも守るべき事や礼儀などにも気を付けながら一生懸命頑張りたいです。

## 団地内に「ファミリーマート」と「シャトレゼ」がオープン!

北辰カーズ跡地(タカラスタンダードと和信産業の間)に、ファミリーマートが5月13日に、シャトレゼが5月18日に各々オープンしました。



九十九島グループ 迎 さくら

私は、今日の研修で様々なビジネスマナーを学びました。その中で相手に不快感を与えないような身だしなみや言葉遣い、訪問時や接客時のマナーなども学びました。学んだことを生かし、心掛けていきたい事が3つあります。1つ目は挨拶です。私は大きな声を出すことが苦手なので、声の大きさに気を付けてどんな時でも明るく元気な挨拶で、自分自身も周りも前向きになれる雰囲気作りをしたいと思います。2つ目はメモを取る事です。私は長くものを覚えるのが苦手なので、教えてもらった事を忘れないよう1つ1つ丁寧にメモし、何度も復習して1日でも早く仕事を覚



佐世保卸団地協同組合さま

**組合員企業さま特典**

祭壇 御柩 骨壺

**20%引き**

社員さまの

**ご家族も契約割引が適用できます!**

2親等の方(配偶者含む)まで幅広くなっています。

**最新情報満載**

ホームページをご利用ください。





法倫會館 大塔斎場 〒857-1161 佐世保市大塔町616番18号 ☎0120-53-4040

# イチネン自動車買取制度

【買取査定申込用紙】組合事務局にあります。

【専用URL】 <https://kaitori.ichinen.co.jp/sasebooroshid>

【QRコード】



## 青年部総会

今年度の卸団地青年部の総会は、新型コロナウイルスの影響を考慮して書面議決となった。

会員各位から提出された書面議決書の集計の結果、令和3年度決算及び令和4年度年会費徴収の件について承認された。



### 主な組合行事予定(令和4年7月~令和5年3月)

◆予定している各種行事は、新型コロナウイルス感染症拡大に伴う対応で延期もしくは中止になる場合があります。

- 《令和4年》
    - 【8月】 第11回絆づくりボウリング大会(26日(金))
    - 【9月】 定期健康診断(6日(火)~8日(木))
    - 【観月会(未定)
    - 【10月】 第51回ソフトボール大会(18日(日))
    - 【11月】 防災管理委員会(未定)
    - 【第30回ゴルフコンペ(27日(日))
  - 《令和5年》
    - 【1月】 新年賀詞交歓会(5日(木))
    - 【2月】 新年懇親会(16日(月))
    - 【第50回ボウリング大会(24日(金))
    - 【普通救命講習(未定)
    - 【観桜会(未定)
    - 【3月】 観桜会(未定)
- ※定例昼食会は、1・5月を除く毎月第1月曜に開催予定  
 ※全員協議会は、通常4・6・9・11・3月の第3月曜に開催予定

## 「卸団地夏祭り」3年連続中止

7月22日に予定されている「卸団地夏祭り」について、主催する卸団地青年部は、新型コロナウイルス感染症の収束の兆しが見えず、この先の状況が把握できないとして中止することを決めた。安全を最優先に考えた結果で、中止は3年連続となる。



夏祭りの様子



人を思う。未来を思う。

# 商工中金

# 佐世保支店

TEL 23-8141

## 日本エコネットの「ソーラーランタン」を6名にプレゼント!!

**問題** ルールに従って全ての空きマスに数字を埋めてください。最後に(A)マスと(B)マスに入った数字を足してください。

**ルール** タテ9列、横9列のそれぞれに1~9の数字が1つずつ入ります。3x3の太線で囲まれたブロックの中にも1~9の数字が1つずつ入ります。

**答え**

(A)
-----

 + 

(B)
-----

 = 

--

- ★正解者の中より抽選で6名の方に標題の景品をさし上げます。当選者の発表は、卸団地ニュース第540号にて発表、掲載致します。
- ★応募方法…住所氏名・電話番号・会社名を **(ハガキサイズ)** ご記入のうえ、組合会館へ直接お持ち頂くか、又は郵送して下さい。
- ★応募メ切…6月30日まで必着有効
- ★応募先…佐世保市卸本町12-2 佐世保卸団地協同組合

★前回のクイズは応募総数29名中28名正解でした。厳正なる抽選の結果、次の3名の方に玄洋商事の「中国手織段通 玄関マット」をさし上げます。  
金 本 美保子(長崎共和)・田 平 幸 子(日本エコネット)  
坊 上 かおる(ほっともっと卸本町店) \*組合へ受取にお越し下さい。

7				4	
			3		7 8
		8		1 9	
	5		8 6		9
1 4			(A)	7 8	
		7		5	
3			6		7 (B)
				4	
8		1			